

EN EL VALLE AGRÍCOLA DE LLUTA:

Activan la primera alerta del año en Arica por un incendio forestal

Las alertas comunales por incendios forestales se extendieron al extremo norte del país: Senapred declaró ayer la primera amarilla del año por un siniestro que en pocas horas pasó de consumir 1,5 a cuatro hectáreas de pastizales.

La emergencia se concentró en el km 18 del valle agrícola de Lluta, a casi 30 km al noreste de la ciudad de Arica, junto a cultivos y una carretera que conecta con el altiplano y Bolivia.

Hubo evacuaciones preventivas y se informó que el fuego estaba "cercano a sectores habitados" e instalaciones productivas. Además, la densa humareda dificultó el tránsito vehicular.

Hasta el cierre de esta edición, el siniestro estaba contenido, pero en combate.

Según registros de Conaf, la temporada pasada hubo 15 incendios forestales en esa región, con una afectación de 33,54 hectáreas.